



## 青少年に光を

## ライオン各位

3月、ジュディと私はニューヨークの国連本部で開催されたライオンズ・デーに、23カ国・400名を超えるライオンズと共に参加しました。世界の課題やライオンズの奉仕の機会についての協議で、<u>ライオンズ</u>クエストが社会性と情動の学習として最も優れたスクール・プログラムであることが紹介されました。

16歳の孫を持つ身として、私はライオンズクエスト・プログラムの成果に大きな誇りを抱いています。ライオンズクエストは72カ国、1,200万人の青少年に、適切な判断ができ、また他人を尊敬する.ことができるような社会性と情動のスキルを教育しています。

LCIFを通じて、ライオンズクエストは米国務省やノボ財団などの社会的に高い評価を得る著名な組織との提携を続けています。国連でのライオンズ・デー期間中に、ライオンズクエストは国連薬物犯罪事務所と正式に提携しました。この新たなパートナーシップによって、より多くの学生がライオンズクエストへの参加の機会を得られるでしょう。ライオンズクエストを支援することは、青少年がより良い市民となるための優れた価値観の教育によって LCIF とライオンズが青少年を支援することになります。

次のようなプログラムを通じて、就学前の子供たちも健康な生活を送る機会が得られるようにライオンズは取り組んでいます。ワンショット・ワンライフ:ライオンズはしかイニシアチブ一回の費用が1ドル以下の予防接種によって、子供がはしかにかかった場合に発症する可能性がある失明、肺炎、耳の感染症による聴力喪失、死亡など多くの合併症を予防することができます。はしかによって、今なお毎日450名を超える子供たちが命を落としています。

これは、ライオンズが一致協力して子供たちの命を救うことで世界に影響を与えることができる大きな機会です。LCIF はゲイツ財団が支援する1,000万ドルの資金調達目標の達成に向けて、既に200万ドルを調達しています。<u>寄付</u>は簡単に行っていただけます。.はしかに対する取り組みへのご協力に感謝します。

よりよい明日のため、今日、力を合わせようではありませんか。

シド L. スクラッグスIII世 ライオンズクラブ国際財団理事長